



ACTA DE ACUERDOS

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE VALORACIÓN DEL PREMIO ESTUDIANTE- ESTUDIANTES DEL AÑO 2021

Reunidos el día 5 de enero del año 2022 de manera virtual los miembros que a continuación se indican, que forman la Comisión de Valoración de los Premios Estudiante- Estudiantes del Año.

Asisten:

- Eva Garcés de los Fayos López.
- María José Sánchez Roca.
- María Juárez Muñoz.
- Pablo Carrillo Marín.
- José Miguel Rojo Martínez.
- Paloma Sobrado Calvo.
- Julia Egea Ribera.
- María Dolores Fernández Hidalgo.
- Alejandro Fernández del Río.

La sesión da comienzo a las 10: 00 horas, con el siguiente orden del día:

PUNTO ÚNICO. Valoración y elección de las candidaturas para el Premio Estudiante- Estudiantes del Año 2021.

A efectos de valoración para ser premiados como estudiante del año, ante esta comisión, se presentan las siguientes candidaturas, ambas avaladas por la Junta Directiva del CEUM:

- Modalidad Individual: Lidia García García.
- Modalidad Colectiva: Voluntariado de Acompañamiento a Alumnado con necesidades de apoyo educativo "UMU Acompaña Diversidad".

Se han recibido tres candidaturas que no pueden ser valoradas por la comisión por no cumplir los requisitos previstos en las bases. Se exponen las razones por las que no pueden ser valoradas y se explica que se les contactó de vuelta pero que no se recibió respuesta.

Consejo de Estudiantes

consejo de 
estudiantes
UNIVERSIDAD DE MURCIA

Centro Social Universitario. Campus de Espinardo. 30100 Espinardo, Murcia. Tlf.: +34 868 888 396
Aulario de la Merced. C/Santo Cristo, 1. 30001 Murcia. Tlf.: +34 868 884 858 / +34 868 884 859
ceum@um.es - <http://www.um.es/ceum>





Se inicia la sesión. La presidenta de la comisión, Doña Eva Garcés de los Fayos López presenta las dos candidaturas recibidas en tiempo y forma.

Se abre la votación. Se aprueba por asentimiento ambas candidaturas.

Finalizada la votación, surgen varias aportaciones.

Pablo Carrillo indica que no conoce la naturaleza del premio que se le da a los ganadores. También indica que ha participado dos años consecutivos en la comisión y nunca ha conocido a los ganadores. La presidenta de la comisión le aclara que se les entrega una placa identificativa y un diploma, y se organiza un encuentro con el equipo rectoral, la Junta Directiva del CEUM y los galardonados, donde se les da la oportunidad de dar a conocer sus realidades en las temáticas por las que reciben el premio en cada caso. Se plantea la posibilidad de organizar un encuentro con los ganadores en alguna de las sedes del CEUM para conocerles un poco más. Paloma Sobrado indica que se le da visibilidad a actuaciones que la merecen por ser un ejemplo para el resto de compañeros y compañeras y que estos dos años, además, los encuentros han estado limitados por la situación pandémica.

Paloma Sobrado, además, propone que para aumentar la visibilidad de los proyectos de los ganadores se podrían organizar entrevistas a los mismos para que tengan la oportunidad de hablar ellos mismos sobre lo que hacen.

José Miguel Rojo apunta, en el mismo sentido, que se podría crear una galería donde recoger a los distintos ganadores del premio a lo largo de las convocatorias.

Se valoran positivamente las tres propuestas.

Se agradece la participación en la Comisión y se considera una elección justa de acuerdo con los criterios que inspiran el premio.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 10:20 horas, de todo lo cual, como Secretaria General, doy fe.

(Firmado digitalmente)

La Secretaria General

MARÍA JOSÉ SÁNCHEZ ROCA

Consejo de Estudiantes

consejo de
estudiantes
UNIVERSIDAD DE MURCIA

Centro Social Universitario. Campus de Espinardo. 30100 Espinardo, Murcia. Tlf.: +34 868 888 396
Aulario de la Merced. C/Santo Cristo, 1. 30001 Murcia. Tlf.: +34 868 884 858 / +34 868 884 859
ceum@um.es - <http://www.um.es/ceum>

